



19<sup>ème</sup> session du Conseil des Ministres d'AFRISTAT

Paris, le 4 octobre 2010

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil des Ministres d'AFRISTAT a tenu sa 19<sup>ème</sup> session ordinaire le 4 octobre 2010 à Paris (France) sous la présidence de Monsieur Louis-Paul MOTAZE, Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire du Cameroun.

Les travaux du Conseil ont porté sur les questions relatives à la gestion courante de l'organisation. Le Conseil a pris connaissance de l'exécution du plan d'action 2009 de la Direction générale et des résultats des actions pour la reconstitution des ressources propres d'AFRISTAT.

Examinant la mise en œuvre du Plan d'action 2009, le Conseil s'est réjoui des résultats atteints et a félicité la Direction générale pour ses réalisations. Il a particulièrement noté avec satisfaction les progrès significatifs réalisés en matière de renforcement de l'harmonisation statistique.

Le Conseil a, à cet égard, réaffirmé le rôle essentiel des statistiques comparables et de qualité pour l'évaluation des politiques de développement en général, et celles de l'intégration économique en particulier. Il a invité les Etats membres à prendre toute mesure idoine pour améliorer la communication avec AFRISTAT.

Au titre des questions relatives au financement d'AFRISTAT, le Conseil a invité les Etats à tout mettre en œuvre pour doter l'organisation de ressources nécessaires à la réalisation des objectifs qui lui sont assignés. A cet effet, le Conseil a mis en place un Comité ministériel chargé de la mobilisation des ressources financières d'AFRISTAT.

Poursuivant ses délibérations, le Conseil a accepté la demande d'adhésion de la République de Djibouti comme vingtième Etat membre d'AFRISTAT.

Le Conseil des Ministres a exprimé sa satisfaction à la Direction générale pour le travail accompli et a adressé ses vifs remerciements aux partenaires techniques et financiers, particulièrement à la France pour l'assistance multiforme qu'ils apportent au développement de la statistique dans les Etats membres d'AFRISTAT.

Les membres du Conseil expriment leur profonde gratitude aux autorités françaises pour l'accueil de cette réunion à Paris.

Fait à Paris, le 4 octobre 2010.

Le Président du Conseil des Ministres,

Louis-Paul MOTAZE